

Appel à projets de recherche

Interculturel et virtuel – les formats numériques et hybrides au service de la mobilité des jeunes

L'objectif est d'explorer la manière dont les « projets virtuels » permettent de poursuivre les échanges entre jeunes de France et d'Allemagne. Les projets devront prendre en compte les travaux existants sur la pédagogie et la pratique du numérique, ainsi que sur l'utilisation des nouvelles technologies dans le domaine de l'apprentissage interculturel.

Les projets peuvent s'articuler notamment autour des questions suivantes : Quel potentiel recèlent de tels projets interculturels, conçus à l'origine comme des solutions transitoires, pour l'avenir des échanges de jeunes ? Quels types d'apprentissage sont initiés lors de ces rencontres ? Sous quelles conditions, et avec quelles méthodes et activités, de tels projets peuvent-ils être attrayants et pérennes ? Quels formats d'échange numérique sont particulièrement adaptés au contexte de l'éducation non formelle ? Quels sont les champs d'action numérique les plus adaptés ? Comment utiliser à plus long terme le potentiel du numérique pour la mise en place de formats hybrides ?

Formulaire à renvoyer au plus tard le 30 novembre 2021 à l'adresse suivante : recherche-evaluation@ofaj.org.

Vous pouvez consulter les projets financés par l'OFAJ sur le site : <https://www.ofaj.org/recherche-et-evaluation.html>.

Titre de travail :

Porteur du projet :

Institution de recherche / Université :

Partenaire en Allemagne :

Autres partenaires en France (facultatif) :

Budget approximatif :

Bref descriptif de la problématique et des objectifs du projet (2.500-3.000 signes maximum) :

Votre interlocutrice :
Anya Reichmann
Reichmann@ofaj.org

51 rue de
l'Amiral-Mouchez
75013 Paris
Tel.: +33 1 40 78 18 18
www.ofaj.org

Molkenmarkt 1
10179 Berlin
Tel.: +49 30 288 757-0
www.dfjw.org

Am Ludwigsplatz 6/7
66117 Saarbrücken
Tel.: +49 681 947 492 34
www.dfjw.org